

Tessmann, Pliemitscher und Slamanig (von links) beim Seminar in Wien

KK/PRIVAT

Kärntner Blondvieh ist ein Genuss

Rund 25 neue Genussregionen wird es heuer in Österreich geben. Am Mittwoch fand dazu ein "Kick-Off-Seminar" im Landwirtschaftsministerium in Wien statt. Als Vertreter aus Kärnten waren Ilmar Tessmann, Raphael Pliemitscher und Ga-

briel Slamanig für die neue Genussregion "Mittel-Kärntner Blondvieh" vor Ort. In nächster Zeit werden sie sich um Genussregionspartner kümmern und außerdem ein Fest für alle St. Veiter Genussregionen planen.